

Weihnachtsbasar der Klassen 5 am 27.11.2015

Auch in diesem Jahr fand wieder ein Weihnachtsbasar, erstmals zugunsten der Patenkinder unserer Schule, statt. Die SchülerInnen der Klassen 5 bastelten mit großem Eifer zusammen mit vielen engagierten Eltern Holznikoläuse, Holzengel, Karten, Schneemänner, Christbaumschmuck und Lichter für die Adventszeit. Im weihnachtlich gestalteten Café wurden von Eltern gespendete Kuchen und Getränke verkauft.

Alle freuen sich über den Reinerlös von 1259 €.

Ein herzlicher Dank an die Beteiligten!

Rita Kreuzer und Katja Limberg

